

# Bomberos de Los Lagos recibieron un nuevo equipamiento recreativo

**COLABORACIÓN.** Una mesa de tenis de mesa fue entregada para voluntarios.



LA TERCERA COMPAÑÍA DE LOS LAGOS FUE LA BENEFICIADA.

Con el objetivo de fortalecer la labor de los voluntarios de la Tercera Compañía de Bomberos de la comuna de Los Lagos, la empresa Saesa donó implementos de tenis de mesa, para la recreación de los voluntarios. La iniciativa fue concretada luego de que la empresa recibiera una solicitud de apoyo por parte de la unidad.

Cristian Vidal, director de la Tercera Compañía de los Lagos, valoró el aporte y manifestó que “en la carta que envié este año, solicité ayuda para que nos aporten con un implemento para hacer deporte y generar momentos de tranquilidad, debido al gran esfuerzo físico que enfrentamos los bomberos al responder un llamado”.

Añadió que es una manera de fomentar la vida sana y prevenir situaciones como paros cardíacos entre los voluntarios. “Entonces, en este caso, la mesa de tenis de mesa, tiene mucha utilidad permitiéndonos realizar deporte, estar más ac-

tivos físicamente y en buena disposición para enfrentar los llamados”.

## ALIANZA

Gonzalo Barra, jefe de zona de Saesa en Los Lagos, destacó que “la labor de los Bomberos es fundamental para la seguridad y el bienestar de nuestra comunidad, por lo que desarrollamos con los voluntarios actividades, que se enmarcan en una alianza para contribuir en la importante labor que realizan. Esta iniciativa, que forma parte de nuestros programas de vinculación con la comunidad, busca promover su bienestar físico y mental, mediante el deporte y la recreación”.

Añadió que Saesa realiza constantemente actividades con bomberos en la región, como las charlas “Mira para Arriba”, que han desarrollado en distintas zonas, incluida Los Lagos, con el objetivo de concientizar a la comunidad en la prevención de accidentes cerca del tendido eléctrico. 